

BOLETÍN No. 018/2023



OPLE Veracruz reconoce el compromiso y el profesionalismo del personal de la Rama Administrativa

Xalapa, Veracruz, 14 de marzo de 2023.- Con la finalidad de distinguir al personal de la Rama Administrativa, el Organismo Público Local Electoral del estado de Veracruz (OPLE) llevó a cabo la entrega de incentivos al personal por su labor, alto sentido de responsabilidad y profesionalismo demostrado en el desempeño de sus funciones, durante la evaluación del desempeño 2022.

Dichos incentivos buscan motivar al personal del organismo, con el fin de alcanzar mayores niveles de eficacia y eficiencia en el desarrollo de sus funciones, para ello se ha implementado el "Programa Anual de Capacitación y Evaluación del Personal", en el que se toman en cuenta diversos factores.

Al dar la bienvenida, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales destacó que se cuenta con la normatividad necesaria, a fin de aplicar debidamente los procedimientos de evaluación y otorgamiento de incentivos.

"Hacemos un reconocimiento a las personas compañeras y compañeros de la Rama Administrativa, más allá del cumplimiento de sus atribuciones y funciones establecidas en la norma hacen un esfuerzo para cumplir con los criterios de evaluación que establecen los lineamientos, y que los hacen merecedores de estos reconocimientos por su compromiso, permanencia, esfuerzo y profesionalismo" enfatizó.

Por su parte, el Consejero Electoral, Roberto López Pérez aseguró que el intangible más valioso de las instituciones son las personas que la conforman, quienes diariamente con su trabajo, compromiso y sacrificio, hacen posible que se cumplan las diversas actividades encomendadas.

En su intervención, la Consejera Electoral, Mabel Aseret Hernández Meneses reconoció a las personas mejor evaluadas a través de un sistema innovador que contribuirá a fortalecer el organismo.

Al hacer uso de la voz, la Consejera Electoral, María de Lourdes Fernández Martínez resaltó que la mejor defensa de las instituciones electorales es el resultado de sus acciones y el correcto desempeño de sus funciones.

El Consejero Electoral, Fernando García Ramos manifestó que los reconocimientos que hoy se hacen son por el esfuerzo y el tesón que han puesto las y los trabajadores durante su trabajo.

El Secretario Ejecutivo del OPLE Veracruz, Luis Fernando Reyes Rocha explicó que el trabajo realizado por el Comité de Evaluación y Desempeño del Personal están apegados a los principios de legalidad y transparencia.

“La evaluación de los resultados no depende de una sola persona, depende del órgano colegiado que tiene la obligación de realizar y de supervisar, estos resultados serán integrados al principio de legalidad y transparencia y por eso nosotros lo que hemos hecho es hacer un trabajo para garantizar los derechos de las personas y ser exhaustivos en ese sentido”, comentó.

A éste evento asistieron las y los directivos y titulares de las distintas áreas del Organismo Público Local Electoral para felicitar al personal que fue reconocido por su constante profesionalización.